



Une table ronde avec des coins tout partout... typiquement valaisan; bref, le comité sous le feu de l'action.



Patrick Avanthay, président à peine entré et déjà annoncé sortant.

Texte et photos:
Roland Keller

Cap sur les 90 ans !

Sous la houlette de Patrick Avanthay, les délégués des 27 clubs de la FMVs se sont réunis en assemblée générale annuelle à Martigny. La fédération valaisanne semble être remise sur de bons rails, mais son président en attend encore davantage de la part de ses membres. Engagez-vous, qu'ils disaient...

La Fédération motorisée valaisanne (FMVs) a tenu le 9 octobre dernier à la Foire du Valais à Martigny, son assemblée générale des délégués. Histoire de faire le point sur les 27 clubs que compte le canton, soit 870 membres affiliés, dont 120 motards «libres» non inscrits dans un club. «La moitié des non-membres sont aussi membres de la FMS», s'est plu à relever Patrick Avanthay, le président de la fédération. Dans son discours, il a tenu à souligner l'excellent travail fourni par l'ensemble des membres, notamment par une présence renforcée à six manifestations. Cependant, il a tout de même déploré, depuis qu'il a repris les rênes de la FMVs en novembre 2008, le manque d'intérêt pour l'engagement des motards au sein de la fédération. Un point qui lui tient d'ailleurs à cœur puisqu'il a déjà évoqué ce thème lors de sa nomination (lire MSS 03/2010).

Avec la police

Patrick Avanthay a d'ailleurs laissé entendre qu'il allait mettre la clef sous le paillason en mars prochain. L'annonce de cette démission programmée n'a en tous cas pas dénaturé l'assemblée, où, avec une cinquantaine de membres présents, l'ambiance était plutôt à l'unisson. En témoigne le discours de Philippe Hauri, responsable de la CSR de la FMS, qui a remercié les membres de la section Tourisme de la FMVs pour leur engagement. Pour preuve, la présence de l'Adjudant-chef Christian Dischinger, qui lui aussi a tenu à rappeler que la police cantonale est toute ouverte envers les motards, considérant par exemple ceux de l'escorte valaisanne lors du Tour de Romandie, comme des collègues.

Piste du Verney: sujet rébarbatif

Evidemment, l'affaire de la piste de motocross du Verney à Martigny, lâche-

ment abandonnée aux serres des écologistes, n'a pas manqué d'être évoquée. Cela suite à un article paru tout récemment dans «Le Nouvelliste», qui a catégoriquement affirmé qu'il n'y aurait plus de cross dans la région. Ce que Jean-François Cid, vice-président de la FMVs, a partiellement démenti, laissant entendre qu'il y avait du faux et du vrai dans ces déclarations. Bref, l'affaire a vite été balayée de la table lors de l'assemblée, preuve que le sujet est devenu rébarbatif.

A l'issue de l'assemblée, Jean-Marc Rossier, encore bien trempé dans le dossier, nous a d'ailleurs confié que les motards ne se sont guère engagés lorsqu'il fallait soutenir, le moment venu, le maintien de la piste de cross valaisanne.

Du snow-cross à Anzère

A la fédération, le nombre de membres est en légère augmentation et l'assem-

blée s'est fait un honneur d'accepter de surcroît l'adhésion d'un nouveau comité – créé tout récemment, mais qui n'a pas révélé son nom officiel – en vue d'organiser un snow-cross à Anzère. Cette course est programmée le 22 janvier 2011 dans la station d'Ayent, avec une possibilité de report au 29 janvier en cas de mauvaises conditions météo.

Côté manifestations, la fédération prévoit encore cette année, le 6 novembre, sa propre Fête des champions. Et en 2011, comme à l'accoutumée, est prévue la participation des escortes motardes au Tour de Romandie, une activité qui ne cesse de prendre de l'ampleur. Le programme complet peut être consulté sur: www.fmvs.ch.

Bref, la FMVs semble être remise sur de bons rails pour fêter ses 90 ans l'an prochain. Le comité mijote un programme de festivités pour l'occasion. ■